



YACHT-CLUB LUZERN

Ansegeln 25. April 2009

Auch dieses Jahr hat der Segelmeister auf der Einladung nicht zuviel versprochen als er schrieb „frühlingshaftes Segelwetter ist bestellt“. Sonnenschein und angenehme



Temperaturen lockten gegen 45 Clubmitglieder in den Club. Pünktlich um 13:30 Uhr wurde mit einem Kanonenschuss und dem Hissen der Clubflagge, bei einem Glas Weisswein die Segelsaison 2009 eröffnet. Endlich besteht die Möglichkeit wieder das „BLAUE BAND“ zu segeln. Genau verbleiben noch 175 Tage, 5 Stunden und 7 Minuten bis der Briefkasten am Absegeln vom 17. Oktober um 18:37 Uhr geleert wird. 13, nach dem Winterschlaf frisch polierte Segelschiffe fanden dann auch den Weg aufs Wasser. Seppi Schriber und seine Crew,

gehörten heute als Fuchsgewinner 2008 zu den gejagten. Nachdem alle das Seebecken erkundet hatten, wurde die Treibjagd auf Seppi's Crew aufgenommen. Die Schlinge wurde immer kleiner und die Dolphin von Lucky Ammann schlug gnadenlos zu. Treffsicher warf seine Vorschoterin, Doris den Fender in das Segelschiff vom geschlagenen Fuchs. Leider konnte der etwas spätere auffrischende Süd-Föhn, nicht mehr ausreichend zum Saisonauftakt genutzt werden, da um 17:00 Uhr das Apéro auf der Club-Haus Terrasse serviert wurde. Bei



Prosecco und Häppchen feierten wir den wunderschönen Saisonstart. Standesgemäss durfte der Segelmeister der Siegercrew von Lucky Ammann einen 10 jährigen Whisky überreichen. Ich danke allen Helfern bei der Bewirtung, die zum gelungen Saisonauftakt mitgeholfen haben und wünsche allen Mitgliedern eine tolle Segelsaison mit vielen schönen Erlebnissen und guten Resultaten an den Regatten.

Euer Segelmeister Daniel Aeberhard